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Губернатор Пензенской области Иван Белозерцев рассказал об основных направлениях
развития Пензенской области в интервью телеканалу «Экспресс». В частности, он
отметил, что одним из важных факторов является поддержка материнства и детства.  

«Рождение и воспитание детей — самое большое счастье, в этом заключается наша
жизнь, наша радость. Хотелось бы, чтобы у нас больше появлялось детей, потому что
это будущее региона», — сказал Иван Белозерцев.

  

Губернатор добавил, что вызывает обеспокоенность то, что молодые семьи не
торопятся рожать детей, а потом зачастую воспитывают всего одного ребенка. Иван
Белозерцев заявил, что следует постепенно менять устоявшееся мировоззрение.

  

«Необходимо улучшать демографическую ситуацию. На различные социальные
программы на 2017 год мы заложили в бюджете свыше одного миллиарда рублей. Мы
создаем условия для воспитания и развития подрастающего поколения — строим школы,
детские сады, объекты физической культуры и спорта. Мы будем делать все, чтобы
поддерживать семьи с детьми, в том числе с приобретением жилья — это важная
составляющая», — цитирует слова главы региона пресс-центр облправительства.
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